



SLIM: EL AGUA ES UN DERECHO, PERO HAY QUE PAGARLO



Al participar en el Foro Mundial del Agua, el empresario mexicano propuso crear en el país un organismo público autónomo en el que se combinen los recursos públicos con los privados. "No creo en la cultura del ahorro del líquido; quienes consuman más deben pagar más." En tanto, varios países buscan que haya "declaraciones anexas" ante el temor de que en el documento final del encuentro se excluya el concepto del agua como derecho fundamental, debido a las presiones de trasnacionales ■ Marco Peñalé

■ 41 a 48

■ Paga en diarios "la posición" del Congreso mexicano

Alienta Fox en EU la migración "por invitación"

- Recomienda desarrollar planes de "responsabilidad compartida"
- Se inclina el Ejecutivo por "hacer más seguras" nuestras fronteras
- Derbez: giro "positivo" para el país en el debate en Washington

DAVID BROOKS Y PATRICIA MUÑOZ ■ 18

Sin seguridad social, 61% de asalariados de Latinoamérica

- La región, una de las más desiguales del mundo: Cepal
- Viven 213 millones de personas en línea de miseria
- México, entre las naciones con mayor incidencia de pobreza extrema de indígenas

ALMA MUÑOZ

■ 24

Priva el *dedazo* en el PRI en la lista de aspirantes; cunde la irritación

- Sale a relucir el desaseo; Labastida, Joaquín Coldwell y Burgos, entre las *novedades*

CIRO PEREZ

■ 5

Bush: Irak no vive en el caos; acusa a medios de ignorar *lo bueno*

■ 29

¡Hagamos que este Consejo funcione!

■ KOFI ANNAN

La resolución aprobada el 15 de marzo por la Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas, mediante la cual se establece un nuevo Consejo de Derechos Humanos, supone un nuevo comienzo histórico en la labor de la ONU centrada en los derechos humanos. El que así sea depende del uso que los estados miembros decidan hacer de él.

A PAGINA 50